

## **Plus qu'un protecteur, Boualem Talata était pour le comique un véritable ami.**

Jamel Debbouze n'a pas le cœur à rire. Il est tellement effondré qu'il a annulé bon nombre de ses engagements professionnels pour les jours à venir.... Car le jeune comique vient de perdre quelqu'un qui lui était cher : son garde du corps, Boualem Talata. Plus qu'un protecteur, il était pour Jamel un véritable ami. Le dimanche 19 novembre, Boualem a en effet été sauvagement assassiné, en plein cœur de Dreux, sa ville natale. A 19h30, deux balles tirées en pleine tête ont eu raison de cet ancien boxeur, qui n'avait pas 32 ans...

Alors, que s'est-il passé ? Pour la police en tout cas, Boualem était en train de devenir un nouveau caïd du milieu. Il allait même être inscrit dans les prochains jours au fichier du grand banditisme. Il aurait été au cœur d'une affaire d'un prêt de 200 000 F, qui n'aurait pas été remboursé. Entre autres activités, ce père de trois enfants était soupçonné d'avoir la mainmise sur des machines à sous clandestines... Mais Jamel appréciait en lui son dévouement et son attachement. Boualem lui assurait un soutien inconditionnel depuis ses débuts à la télévision, allant même jusqu'à protéger sa famille, en proie au racket dans leur cité des Merisiers.

Très affecté par cette perte, Jamel a passé désormais ses journées à reconforter la famille Talata...

*France Dimanche - Décembre 2000*